

Instan a la UE a apartarse de política agresiva de EEUU contra Venezuela



París, 25 nov (RHC) El Círculo Bolivariano de París demandó hoy a la Unión Europea (UE) abandonar la agresiva política impuesta por Estados Unidos contra Venezuela y respetar las elecciones parlamentarias en el país sudamericano.

'La UE no quiere reconocer sus errores de no actuar ajustada al respeto a las constituciones de cada país y de actuar sin soberanía, al someterse a las presiones de la política exterior de Estados Unidos y en particular del gobierno de Donald Trump', advirtió en un comunicado.

Reiteró el derecho de los venezolanos a elegir el 6 de diciembre en las urnas a sus diputados de manera legítima y democrática a través del voto secreto y universal, aun cuando otras instituciones o gobiernos no quieran reconocerlo.

Personalidades y ciudadanos de todo el mundo exigen respeto a ese derecho, plasmado en la Constitución de 1999, aprobada en referendo por una amplia mayoría y defendida por el pueblo soberano y el gobierno bolivariano, subrayó la organización solidaria con las causas latinoamericanas.

Los comicios para la Asamblea Nacional –recordó- deben realizarse antes del 5 de enero, cuando asumirán los parlamentarios electos o reelectos para un mandato de cinco años.

De acuerdo con el Círculo Bolivariano de París, entre los llamados a propósito de estas elecciones destacan los realizados a la UE y sus instituciones a dejar a un lado las 'posiciones arrogantes y neo-colonialistas' y la injerencia en América Latina.

En su declaración, precisa que corresponde a los venezolanos resolver los problemas, las dificultades y las diferencias de su país, sin injerencia ni medidas unilaterales e ilegales externas.

El pueblo venezolano tiene un gran sentimiento de patria y es capaz con su inteligencia, conciencia y autonomía de encontrar soluciones, insistió.

La organización señaló que si la UE 'quiere que la respeten debe ser la primera en respetar a las otras naciones del mundo'.

Al igual que los Estados integrantes de la UE, Venezuela es miembro de la ONU, cuya carta establece los mismos deberes y derechos, entonces ¿por qué esta injerencia y las acciones unilaterales contra el país sudamericano?, cuestionó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/240662-istan-a-la-ue-a-apartarse-de-politica-agresiva-de-eeuu-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba